

**Le 18 décembre 2015**  
**DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **DÉBUT DE LA CONSTRUCTION D'UNE GARDERIE À L'INTENTION DES MÈRES À RISQUE À SASKATOON**

Les mères monoparentales qui font partie du programme résidentiel EGADZ de Saskatoon pourront bientôt trouver plus facilement un service de garde pour leurs enfants durant leurs études ou leur recherche d'emploi. Au début de la nouvelle année, on amorcera la construction d'un centre de service de garde de 22 places à Sweet Dreams, la résidence pour mères monoparentales à risque soutenue dans le cadre du programme EGADZ.

Le gouvernement de la Saskatchewan a investi 355 000 \$ dans le projet; le gouvernement du Canada a versé 207 000 \$ par l'entremise de sa Stratégie des partenariats de lutte contre l'itinérance (SPLI); et la somme de 19 000 \$ est venue de la Ville de Saskatoon.

« Chaque mère mérite d'avoir l'occasion de créer un meilleur avenir pour ses enfants », a affirmé le ministre de l'Éducation, Don Morgan. « Bientôt, les mères de Sweet Dreams jouiront d'un milieu sécuritaire et bienveillant pour leurs enfants pendant qu'elles se concentreront sur l'acquisition de compétences en milieu de travail ou sur l'avancement de leurs études. Il s'agit là d'une avancée considérable à l'appui de ces familles. »

« Les familles saines sont au cœur d'une collectivité saine, et cela vaut pour toutes les familles, peu importe les défis socioéconomiques », a déclaré le maire Donald Atchison. « Nous devons à ces mères et à leurs enfants de leur donner toutes les occasions de faire partie du succès que nous constatons dans notre collectivité. Je suis fier que nous contribuions à la mise en place de cette stabilité et de ces possibilités. »

En plus de la garderie, le financement permettra aux responsables d'EGADZ d'ajouter quatre chambres et une salle de bains afin que l'on puisse y loger des mères ayant trois enfants ou plus. À l'heure actuelle, la résidence Sweet Dreams ne peut accepter que les mères avec un ou deux enfants.

Le partenariat des initiatives de logement de Saskatoon (Saskatoon Housing Initiatives Partnership - SHIP) et le conseil consultatif communautaire sur l'itinérance à Saskatoon (Community Advisory Board on Saskatoon Homelessness) ont approuvé le financement dans le cadre de la SPLI pour ce projet à l'appui des jeunes mères avec des enfants qui présentent un risque d'itinérance.

« Dès le début du projet Sweet Dreams en 2013, nous savions que celui-ci aurait une incidence importante en matière de prévention de l'itinérance et de la stabilisation des jeunes familles », a affirmé Shaun Dyck, directeur général du SHIP. Le soutien offert par EGADZ change l'avenir de tellement de gens. « Il est tout à fait logique d'investir davantage de fonds de la SPLI dans l'agrandissement de l'installation. »

EGADZ, un organisme à but non lucratif qui offre des programmes et des services aux enfants, aux jeunes et aux familles, espère que la construction sera achevée d'ici l'automne 2016. La garderie sera annexée à la résidence, et des éducateurs de la petite enfance agréés y offriront des services de garde d'enfants à temps plein.

« Nous nous estimons chanceux d'avoir des partenaires qui reconnaissent l'importance du programme Sweet Dreams et qui ont à cœur la réussite de ces familles », a déclaré le directeur général d'EGADZ, Don Meikle. « Il y a quelques semaines à peine, deux mères ont déménagé et ont continué d'élever leur famille de façon autonome grâce à la confiance et aux compétences en milieu de travail qu'elles ont acquises au cours de ce programme. Nous voulons continuer de miser sur ces réussites, et cet agrandissement nous aidera certainement à y parvenir. »

Sweet Dreams a ouvert ses portes en mai 2014 en raison d'un contrat de type obligations à impact social entre le gouvernement de la Saskatchewan, Conexus Credit Union, Wally et Colleen Mah et EGADZ.

Le projet Sweet Dreams soutient la vision du Plan de croissance de la Saskatchewan consistant à améliorer les conditions de vie des résidents en faisant de la Saskatchewan le meilleur endroit au Canada où élever sa famille et faire sa vie.

Depuis novembre 2007, le gouvernement de la Saskatchewan a réalisé un investissement record dans les garderies agréées, affectant des fonds pour 4 935 nouvelles places en garderie. La Saskatchewan compte désormais plus de 14 200 places en garderie agréée.

Pour en savoir plus sur les programmes offerts par EGADZ, veuillez consulter le site [www.egadz.ca](http://www.egadz.ca) (en anglais) ou composer le 1-306-931-6644.

-30-

Renseignements :  
Amanda Purcell  
Ministère de l'Éducation  
Regina  
Téléphone : 306-787-1069  
Courriel : [amanda.purcell@gov.sk.ca](mailto:amanda.purcell@gov.sk.ca)